

jueves 10 de diciembre de 2020

María Eugenia Limón y Gómez de Celis abordan los trabajos de los Pactos de Reconstrucción Social y Económica en Huelva

La Oficina 'Next Generation', creada en la Diputación para captar y gestionar los fondos europeos en la provincia, ha recibido unos 300 proyectos



Descargar imagen

La presidenta de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón, y el vicepresidente primero del Congreso de los Diputados, Alfonso Gómez de Celis, se han reunido hoy en la sede del organismo provincial para analizar los trabajos que se están llevando a cabo en la provincia con respecto a los Pactos de Reconstrucción Social y Económica llevados a cabo desde el Gobierno de España, que ayudarán a mantener servicios públicos esenciales y diseñar políticas encaminadas a la

sostenibilidad ecológica y transformación digital de Huelva.

Tras el encuentro mantenido en el despacho de la presidenta de la Diputación, en el que también han estado presentes las diputadas nacionales, María Luisa Faneca y Pilar Rodríguez, así como el vicepresidente de Diputación, Juan Antonio García, María Eugenia Limón ha recordado que la Diputación ya puso en marcha la Oficina 'Next Generation' del Plan de Recuperación con el objetivo de canalizar la captación y gestión de los fondos europeos para la recuperación económica y social tras la crisis provocada por la pandemia de la COVID-19. Una oficina que ha recibido por parte de los ayuntamientos de la provincia unos 300 proyectos y cuyo plazo para presentarlos finaliza en el día de hoy.

Con este plan de recuperación, ha señalado la presidenta, la provincia de Huelva tiene una gran oportunidad para mejorar el bienestar de los onubenses no dejando a nadie atrás en estos momentos de pandemia. Entre las líneas estratégicas de este plan, Limón ha destacado retos como la Transformación Digital, la Transición Energética y unos Servicios Públicos de Calidad, "en definitiva desde la Diputación entendemos que tanto el Plan Estratégico de la provincia como los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 deben ser una prioridad a la hora de establecer las líneas estratégicas de los proyectos que se van a enmarcar dentro de este Plan de Recuperación".

Por su parte, el vicepresidente primero del Congreso de los Diputados ha puesto en valor las políticas del Gobierno de España, recordando que se ha apoyado a unos 477.000 trabajadores andaluces en ERTE, de los cuales un 80 por ciento ha vuelto ya a su puesto de trabajo, a más de 300.000 autónomos que se han acogido a la prestación por cese de actividad, así como los 13.000 millones de euros aportados a través de la línea ICO a empresas de la comunidad autónoma andaluza.

Gómez de Celis también ha señalado que España recibirá unos 140.000 millones de euros del fondo de recuperación europeo, de los que ya se han incorporado 27.000 millones de euros en los Presupuestos Generales del Estado aprobados por el Congreso de los Diputados y de los que 1.600 millones van a ser gestionados directamente por los ayuntamientos y las diputaciones provinciales.

En ese sentido, Gómez de Celis ha remarcado que “los proyectos que se han presentado en la Diputación de Huelva van en la línea de los cuatros elementos fundamentales que tienen estos fondos de recuperación, que son la Digitalización, la Transformación Ecológica, la Igualdad de Género y la Cohesión Social y Territorial”.